

北陸のゲーミングカルチャーを盛り上げる！
アイ・オー・データがゲーミングコミュニティベース
「WACHA-WACHA」を設立

株式会社アイ・オー・データ機器（本社：石川県金沢市、代表取締役会長兼社長：細野 昭雄、以下、アイ・オー・データ）は、北陸のゲーム好きが楽しめる空間をユーザーと共に作っていくゲームコミュニティベース「WACHA-WACHA」（わちゃわちゃ）を設立いたします。

- 「WACHA-WACHA」概要
- 活動内容
- これまでの活動実績



■ 「WACHA-WACHA」概要

「WACHA-WACHA」（わちゃわちゃ）は、「北陸をゲームで盛り上げたい！」「北陸のゲーマーが【楽しめる空間】を共に創りたい」という思いから、国内のゲーミングデバイスメーカーでもあるアイ・オー・データが、メーカーとしてだけでなくユーザーにより近い存在になり、ゲームコミュニティと深くつながり、北陸のゲーミングカルチャーを盛り上げるために設立しました。

※コミュニティの活動風景や代表者インタビューはこちら

URL：<https://www.youtube.com/watch?v=LxGrFJmqbqc>

■ 活動内容

「WACHA-WACHA」では、北陸のゲームコミュニティ（交流会）の皆さんと一緒に楽しめる環境として、場所（アイ・オー・データ社屋）とGigaCrystaをはじめとしたゲーミングデバイスを提供し、共にコミュニティを盛り上げていきます。



■これまでの活動実績

「WACHA-WACHA」設立にあたり、コミュニティの方々に相談させていただき、実験的に何度かイベントを開催させていただきました。

4月9日

I P S（石川をぷよぷよで染める会）様
参加人数：約40名



6月3日

石川対戦会（石川で格ゲーなど対戦に関わる
ゲームで交流する会）様
参加人数：約30名



6月11日

合同開催の様子
参加人数：約50名



今後も、北陸を拠点に活動されているゲームコミュニティの皆さんをはじめとし、ゲームメーカーやeスポーツ団体、そのほか地元企業の方々とつながり、本活動を推進することで、北陸のゲーミングカルチャーを盛り上げて参ります。

※ 本リリースに記載されている会社名、商品名は、各社の登録商標または商標です。

【本リリースに関するマスコミ問い合わせ窓口】

株式会社アイ・オー・データ機器
広報宣伝部 広報宣伝課
担当：澤田
TEL:090-1316-6910

【会社概要】

株式会社アイ・オー・データ機器
代表取締役会長兼社長：細野 昭雄
本社：石川県金沢市
資本金：35 億 8,807 万円
ホームページ：https://www.iodata.jp/